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“ENQUANTO FLÁVIO DINO NEGA INFORMAÇÕES,
MARANHENSES PADECEM EM HOSPITAIS”, DIZ
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Blog Minuto Barra, o Portal de Notícias do Jornalista Gildásio Brito 

O deputado
estadual Wellington do Curso, por meio do Requerimento 53/2019, solicitou ao governador Flávio
Dino informações sobre todas as empresas, Organizações Sociais (OS) e Organizações da Sociedade
Civil de Interesse Público (OSCIP) que tem vínculo com a Secretaria de Saúde. O objetivo da
solicitação é fiscalizar a relação entre gastos e serviços ofertados à população, já que o Governo do
estado tem anunciado “investimentos” na saúde, mas isso fica apenas na propaganda, pois, na
realidade, a população tem padecido com a falta de atendimento e hospitais sendo fechados.

Apesar de ser de grande relevância, o requerimento do deputado Wellington foi indeferido pela
mesa diretora. No entanto, o parlamentar recorreu da decisão ao plenário para que possa apreciar
a solicitação, mesmo sabendo que são 39 deputados da base governista de Flávio Dino, na
Assembleia.

“Falta de transparência do governo que usa a Assembleia! Um simples pedido de informações é
negado pelo simples motivo: o governador sabe que, na prática, ele não investe assim como diz na
propaganda. Enquanto Flávio Dino nega informações, maranhenses padecem em hospitais. Há
duas semanas, estive em Matões do Norte e o Hospital de lá estava fechado. Agora, o governador
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vem falar em uma ‘reforma’, querendo transformar um hospital que fazia até cirurgia em uma
policlínica que realizará apenas exames. A população quer saber onde é que tá todo esse
investimento que Flávio Dino diz que faz. Ao que parece, o medo dele de ser desmentido fez com
que indeferisse nosso requerimento, por meio da mesa diretora da Assembleia. Mas, recorremos
ao plenário e será apreciado na próxima sessão legislativa. Vamos aguardar para ver como vais se
comportar a base governista, muito embora as possibilidades sejam meninas, tendo em vista que a
base governista é maioria esmagadora, ”, afirmou o deputado Wellington.

O caos na saúde tem sido um ponto já abordado pelo deputado Wellington, que tem denunciado a
superlotação dos hospitais e com pacientes até nos corredores; a demora excessiva para marcação
de consultas e realização de cirurgia e, ainda, a comum falta de medicamentos. Foi por tudo isso
que o parlamentar sugeriu a instauração da CPI da Saúde a fim de garantir melhorias em São Luís
e, assim, no Maranhão.


